
 

 

 

 

 

西中周辺の桜が満開になり、春が一気にやってきました。『３年生を送る会』『卒業式』

では立派な態度で先輩を送り出すことができました。どちらの行事も準備の段階から一生

懸命取り組み、１年生の持てる力を十分に発揮できたと感じています。行事を終えて達成

感や充実感に満ちた表情が見られました。また、「３年生が喜んでくれてうれしかった。」

「感謝の気持ちを伝えられてよかった。」「誰かのために頑張ることは楽しかった。」と、

感想を述べるみなさんに大きな成長を感じました。 

 

  

 

 

 ３月１１日（土）に卒業式が挙行されました。今年は感染症予防の観点から、３年生と保護者の

みの参加となり、１・２年生は教室で過ごしました。しかし、予行練習には参加し、本番と同じよ

うな緊張感を味わうことができました。卒業式練習を通して、進級することへの意識も高まりまし

た。卒業式は参加することが出来ませんでしたが、全体練習や予行練習では厳粛な雰囲気を

作り、３年生の卒業を祝うことができました。また、予行練習で聞いた３年生の合唱に多

くの生徒が感激していました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【緊張感が漂う式練習】        【真剣な表情で予行練習に臨む男子達】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【開校２年目で体育館に響く校歌】     【３年生の退場を拍手で見送る】 

 

銚子市立銚子西中学校   
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発行日３月３１日（金） 

卒業、進級、節目の季節！ 
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 ３月７日（火）の午後から「３年生を送る会」が行われました。感染症拡大後、初めて全校生徒

がそろっての送る会です。体育館は期待感と緊張感が入り交じる独特の雰囲気で、開会セレモニー

から盛り上がりました。１年生は今まで練習してきた成果を存分に発揮して最高の発表を行い、達

成感や成就感を味わうことができました。２年生の発表から学ぶ点も多く、実り多き送る会となり

ました。送る会は、ジブリの名作「魔女の宅急便」を再現しました。初めは恥ずかしがって

いましたが、練習を重ねる毎に熱が入り、照れもなくなり、ノリノリに。笑いあり、ダンス

あり、サプライズありと、１年生の感謝の思いを届けることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【魔女のキキと黒猫のジジ】     【キレキレのダンスに観客から歓声が上がる】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大成功！３年生を送る会！ 

 初めて実行委員をやって緊張したけど、先輩たちが教えてくれたので本番は上手くいって

よかったです。私はスポットライト担当でした。先輩たちのおかげで自分の役割を果たすこ

とができました。先輩たちは開会セレモニーの台本も自分たちで考えていて凄いと思いまし

た。来年も実行委員をやりたいと思いました。          １組 阿部 凛桜 

 ３年生を送る会が終わって、まず思ったことは「成功して良かった！」です。みんなが楽

しめる会を作り上げることができたと思います。初めて実行委員をやって良かったと思う

し、良い経験をすることができました。ありがとうございました。 １組 岩瀬 愛歩 

 ３年生を送る会で、私は初めて実行委員をやりました。自分に実行委員が務まるか不安で

したが、実行委員同士で協力したり、先輩や担当の先生方の支えもあったりして自分の分担

をやりきることができました。何度も失敗して試行錯誤を繰り返しパンフレットや招待状を

作ることができ、３年生が喜んでくれて嬉しかったです。感謝の気持ちを伝えることがで

き、自分も成長できてとても良い経験になりました。       １組 八尾 友梨 

ジジ、今夜出発

するわよ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 初めて実行委員をやらせていただいて、自分たちで作った送る会を３年生に見せたとき、

喜んでいただいて嬉しかったです。先輩たちの喜ぶ顔を見て、作ってきて良かった。頑張っ

てきて良かったと思いました。今までお世話になったので、恩を返せたと思います。もう一

度実行委員をやりたいです。                  ２組 竹田八真斗 

 初めて実行委員をやって企画進行係を務めて、正直不安だったけどみんなで話し合って実

行委員のリハーサルも上手にできたので、本番も安心して参加することができました。来年

も実行委員をやりたいです。                  ２組 岩瀬 新菜 

 私は会場の装飾担当でしたが、みんなで一つのものを作り上げるのはとても楽しかったで

す。送る会は笑いも感動もあって、成功してよかったです。楽しかったので、来年も実行委

員になりたいです。                      ２組 安井 毬桃 

 私は装飾係だったので、３年生に「すごい」と思ってもらえるような装飾を作ることを心

がけて頑張りました。また、３年生を誘導する係にもなり、退場の時に３年生が「ありがと

うございました！」と、言ってくれたことがとても嬉しかったです。短い間でしたが、実行

委員の活動に協力してくれたみなさん、本当にありがとうございました。           

３組 奈良恋々菜  

私は実行委員で装飾を担当しました。送る会で体育館に飾るものを作りました。大変だっ

たけど３年生のことを考えながら、３年生のためにがんばりました。送る会本番では会場が

明るい雰囲気になっていたのでやって良かったと思いました。３年生が素敵な会場に喜んで

くれて嬉しかったです。                     ４組 平津 美紅 

 僕は実行委員で装飾を担当しました。僕たちは工夫して３年生を驚かせるような装飾を作

ることにしました。実行委員になって、最初は不安でしたが活動を通して、実行委員はとて

もやりがいのある役割だと思いました。約１ヶ月間、協力してくれてありがとうございまし

た。                              ３組 石毛 斗和 

 私にとって初めての３年生を送る会。わからないことがたくさんありました。どんなテー

マでいくのか。何を作ればいいのか。でも２年生がたくさんのことを教えてくれました。そ

のおかげで自分たちも活動しやすかったです。とても良い３年生を送る会を作り上げること

ができました。                         ４組 青柳 来寿 

送る会実行委員をやってとても楽しかったし、疲れたけど新しい経験を積めて良かったで

す。新しい友達もできてすごく楽しかったです。また来年実行委員をやってみたいです。ス

ライドを作りながら、「３年生はこんな中学校生活を送ってきたのか～」と思いました。僕

たちも充実した３年間を送りたいです。              ４組 岩瀬 翔真 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  【舞台背景係が作成した飛行船と人形】    【劇に欠かせない演出を行う扇風機係】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【パパもママもキキを応援しています】      【音響係。劇に臨場感と深みを与えます】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【昼休みや放課後も使って完成した横断幕】      【最後はくず玉を割って祝福♪】 

  

お母さんのホウキを 

持って行きなさい！ 

次の場面の効果音は 

準備ＯＫかな？ 



 

 

 

 ３月１７日（金）の６校時に年度末学年集会が行われました。各学級委員が今年度のまとめを

発表しました。来年はクラス替えがあり、現在のクラスも解散です。来年度は今年の反省を生か

し、更に良い学級・更に素晴らしい学年になれるように頑張っていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後の学年集会！今年度のまとめ。 

みなさん、１年間お疲れ様でした。 

１年生の最初は何をしてよいかわからずとても不安でした。しかし、１学年のみなさんは

小学校をリセットし、先生方の話をよく聞き、自分達で行動できるようになりました。この

１年間で先生方や先輩達から色々なことを教えてもらい成長できました。自分たちが教えて

もらったことを後輩達へ受け継いでいきましょう。         ２組 椎名  椿 

最初は学年が１００人以上もいて、知らない人がほとんどで、学級をまとめられるかとて

も心配でした。でも２組のみんなと仲良くなってから学級委員がとても楽しくなりました。

学級委員をやったことによって、自分のコミュニケーション能力が高まりました。学級委員

をやらせてもらってとても良かったです。本当にありがとうございました。 

                               ２組 木村 陽向 

僕は中学校で初めて学級委員になりました。１年間を振り返ってみると学級委員は学校生

活にかかせない存在であると感じました。体育祭や文化祭は実行委員が担当しますが、実行

委員を支えたり助けたりするのも学級委員の役目だと思います。２年生は３年始生を支え、

１年生のお手本という立場になるので、来年度はこのことを意識して生活したいと思いま

す。                              １組 田原 正秀 

１年間学級委員を務めさせていただき、ありがとうございました。入学後学級委員に任

命され、とても驚き嬉しく、不安もありました。自分が１組をまとめることができるの

か？責任を持ってしっかり物事に取り組めるのか？正直、不安だらけでした。でも男子学

級委員と一緒に１組をよりよくするために呼びかけを行ったり、他の学級委員達と協力し

て学年を良くする活動を行ったりと、経験を積んでいくうちに不安もなくなっていきまし

た。最後は楽しく責任を持って学級委員の仕事ができるようになりました。みなさんどう

もありがとうございました。                   １組 小川さくら 

私は１年間学級委員として活動してみて文章を考える力が身についたと思います。学級委

員になってから学年集会や行事などで、みんなの前で話をする機会が増えました。自分で文

章を考えて発言することも多くなりました。何度も経験を重ねていくうちに作文力が高まっ

たと思います。反省として、私は目標に向けた取り組みを実行し忘れてしまうことが何度か

ありました。来年度は同じ失敗をしないようにしたいです。１年間とても楽しく活動できま

した。ありがとうございました。                 ３組 島田 杏南 
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【学年報償：よくがんばりました！】 

１組：佐藤 彰祐さん  ３組：島田 杏南さん 

２組：椎名  椿さん  ４組：青柳 来寿さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  【男子学級委員が３学期の反省を発表】       【司会進行は女子の学級委員】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    【賞状を受け取る佐藤彰祐さん】     【頑張った椿さんも表彰されます】 

１年間学級委員として途中から生徒会総務としてクラスや学年をまとめてきました。今ま
でクラスや学年をまとめより良くするために色々なことを行いました。みなさんの協力のお
かげで様々なことに挑戦し、学年をまとめることができました。１年間ありがとうございま
した。                             ３組 伊豆 侑真 

１年間ありがとうございました。学級委員として過ごさせてもらいましたが、とても楽し
かったです。皆が仲良く生活できているのがとても良かったと思いました。しかし、休み時
間と授業中のメリハリがとれない時があったので、２年生では場面を意識した行動をとれる
ように意識しようと思います。                  ４組 及川 陽太 

私は自分から立候補して学級委員をやらせてもらいました。学級委員として頑張ったつも
りですが、男子の学級委員にまかせてしまった点や失敗した点、学級委員らしい行動がとれ
なかった点など反省点も多いです。しかし学年集会やいじめ撲滅集会などみんなの前で大き
な声で原稿を暗記し、しっかりと発表できたことは自信になりました。学級員の仕事はとて
も大変で、学級委員らしい行動がとれないこともありましたが、１年間クラスメイトの支え
があって勤め上げることができました。ありがとうございました。  ４組 信太 和波 

https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://illustimage.com/%3Fid%3D12021&ved=2ahUKEwiRkO-gq4D-AhXSGYgKHepQA_cQqoUBegQIDxAB&usg=AOvVaw0L-BrHMLjH5MIllwgs8fGU
https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://illustimage.com/%3Fid%3D12021&ved=2ahUKEwiRkO-gq4D-AhXSGYgKHepQA_cQqoUBegQIDxAB&usg=AOvVaw0L-BrHMLjH5MIllwgs8fGU


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【島田杏南さんもよくがんばりました】    【誇らしい表情の青柳来寿さん】 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年職員から１学年のみなさんへ 

 進級おめでとうございます。短い期間でしたが、みなさんと一緒に生活することができて

とても楽しかったし、私自身も成長することが出来ました。さぁ、これから！という時にみ

なさんとお別れすることはさみしいですし、心配ですが、みなさんならきっと立派な西中生

になれると信じています。これからも様々な経験を通して立派な大人になれるように頑張っ

てください。最後に、「みんな幸せになって下さい」「人から好かれる人になって下さい」１

年間どうもありがとうございました。       １学年主任 １組担任 橋本 典之 

 あっという間の 1年間でしたね。楽しかったです。たくさん思い出ができました。 

中学生のこの時期は、いっぱい楽しんで、悲しんで、悔しい思いをして、気をつかって疲れ

て、努力して・・・のくり返しだと思います。でも、気がつくと、本当の友達や憧れの先輩

やかわいい後輩に出会えます。この１年間頑張ったみなさんは、春、４月から、たくさんい

いことあるよ！１年間、ありがとうございました。      ２組担任 𠮷岡 恵美子 

進級おめでとうございます。今、ぐるぐると１年間を思い返していますが、「成功した」と

いう思いも「もっとこうすれば良かった」という反省もたくさんあった１年間でした。数学

の授業も、どのクラスも一緒に作り上げた思い出でいっぱいです。部活動の活躍を聞くのも

本当に楽しみでした。成功した経験も、失敗した経験も生かして更に成長していくんだろう

な、と思うとこれからが楽しみです。「頼りになる・優しい」先輩になって欲しいなと思っ

ています。１年間、ありがとうございました。応援しています。  ３組担任 小島総一郎 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いろいろなことがたくさんあった１年間ですが、みなさんと過ごすことで、毎日元気をも

らっていました。ありがとうございました。 

「一生懸命やることは、かっこいい」です。２年生になっても勉強はもちろん、部活動な

ど、何事にも一生懸命に取り組んでほしいと思います。さらなる成長を期待しています。 

４組担任 細野 美紀 

 1年生の授業はいつでも明るく元気で、やりがいのある授業でした。一生懸命授業を受け

てくれた皆さん、本当にありがとう。作ることや描くことが苦手な人も心を込めて作るこ

とで、素晴らしい作品ができました。２年生でもぜひ、いい作品を作って行きましょう。

学年集会でも話しましたが、勝ち・負けや成功・失敗で物事は判断できません。自分にと

って何が価値があるのか、たとえ結果が出なくても自分にとって価値のあることをコツコ

ツと継続して行きましょう。「やれば成長できる！」   あかとき学級担任 石毛 千博  

 入学から 1 年、皆さん方の成長ぶりをあらためて実感しています。不安の中でも友だち

ができ、今までと違った体験を積み重ねる中で、一回り大きく成長したのですね。これは

とてもうれしいことです。1 年間があっという間だったように、２年生も瞬く間に過ぎゆき

ます。夢、目標を持ち、学級、学年の仲間と一緒に、夢に向かって日々努力していきまし

ょう。本当にそうなりたいと思うのならば、多少の辛いことは乗り越えられるはずです。

皆さん方を全力で応援します。 副担任 栗原千枝子 

 

 

 

  いつも明るく元気な皆さんから、たくさんパワーをいただきました。ありがとうござい

ました。“ There is always light behind the clouds.”という有名なフレーズがありま

す。「雲の向こうはいつも青空」という意味です。どんなに苦しく辛いことがあっても、乗

り越えた先はきっと楽しいことや良いことが待っています。決して嫌なことから逃げず

に、いろんな事に前向きに挑戦してほしいなと切に願います。皆さんの益々の成長とご活

躍を期待しています。Good luck!                副担任 熱田 裕亮 

 短い間でしたがありがとうございました。たまに皆さんの授業を見させてもらったり、掃

除の時間に話をしたりしてとても楽しかったです！ 

私のモットーは高校の時から「挑戦」です！皆さんもぜひ様々なことに挑戦してみてくだ

さい。そしてたくさん失敗してそこからまた学んでください。成長した皆さんに会えるのを

楽しみにしています！！                        丸山 有里 

 

 

 

あかとき学級担任 丸山 有里  


